

Ukraine Hilfe – Verein Kallnach – Bashtanka

Bericht August 2025 (Mitteilungsblatt Kallnach)



Der Frieden – Die Lage

Wir alle hofften in den ersten Monaten 2025 auf einen raschen Frieden. Dem ist nicht so. Die russischen Angriffe auf Städte und Dörfer sind sogar heftiger geworden.

Ja, die Menschen leiden. In den Orten fehlen Männer, aber auch Frauen. Sie leisten Wehrdienst. In Bashtanka ist dieses Bild deutlich. Da können die Tauben, der Pirol und der Kuckuck im Stadtpark nur ein wenig ablenken – bis die Sirenen wieder heulen.

Wir waren diesen Mai in Bashtanka. Unser 5. Besuch.

2600 km hin und 2600 km zurück. Eine lange Reise. Doch sie hat sich wiederum gelohnt.

Unsere 5. Reise

Wir waren in Bashtanka, im Mai dieses Jahres. Wir haben Vertreter der Stadtverwaltung getroffen, Grüsse ausgetauscht und über die Weiterentwicklung unserer Partnerschaft gesprochen.

Obwohl unsere Beiträge gering sind, werden diese sehr geschätzt. Denn sie kommen dort an, wo eben keine öffentlichen Gelder fliessen.

Wir haben das Heim für soziale Dienste, die Bibliothek und das Altersheim besucht. Es ist erstaunlich, mit welcher Kraft und Energie hier an der Heimatfront gearbeitet wird.

Unser Beitrag

Wir haben viele Playmobil Sets und eine Menge Kindersocken und Kinderkleider mitgebracht.

Die Verteilung erfolgte vorwiegend am «Tag des Kindes», am 1. Juni, und dann in den Wochen danach in den Dörfern. Hier in Zusammenarbeit mit den sozialen Diensten.

Ein Rollator und 2 Paar Gehhilfen wurden im Altersheim abgegeben.

Wir haben die Waren von einem Grossverteiler via AVC Safnern (Aktion für verfolgte Christen und Notleidende) erhalten. Wir danken an dieser Stelle herzlich.



Baum in Lemberg



Tafeln Gefallener (Kiev)



Kinder in Bashtanka (Mai 2025)

Ein Baum für Frieden!

Wir haben in Kallnach unsere Idee, ein „**Baum für Frieden**“, in ein Projekt umgesetzt.

Wir offerieren der Stadt einen Baum, der an zentraler Lage gepflanzt werden soll. Als Zeichen der Hoffnung auf Frieden.

Die Stadt stimmt zu!

Am „Tag der Stadt Bashtanka“, am 16. September, so ist geplant, wird der Baum feierlich gepflanzt.

Der Baum soll selbstverständlich auch ein Zeichen unserer Verbundenheit und Solidarität sein.

Wir brauchen Ihre Hilfe!

Natürlich sind mit diesem Projekt auch Kosten verbunden.

Darum bitten wir Sie höflich um eine Spende auf unser Konto:

Verein Kallnach-Bashtanka
IBAN CH83 0079 0016 6120 2154

Wir danken Ihnen herzlich!

Freundliche Grüsse
Verein Kallnach - Bashtanka

Unser Spendenkonto
Verein Kallnach-Bashtanka
IBAN CH83 0079 0016 6120 2154
www.kallnach-bashtanka.ch